

## ABSTRAK

Nadiatus Saadah, 2022, Analisis Gaya Bahasa Sinisme Dalam Kolom Komentar Akun Instagram @chndrika\_, Skripsi, Program Studi Tadris Bahasa Indonesia, Fakultas Tarbiyah, IAIN Madura, Hesty Kusumawati, M.Pd.

***Kata Kunci : Gaya Bahasa Sinisme, Kolom Komentar***

Gaya bahasa adalah cara mengungkapkan pikiran melalui bahasa secara khas yang memperlihatkan jiwa dan kepribadian penulis (pemakai bahasa). Sedangkan, sinisme dapat diartikan suatu sindiran yang berbentuk kesangsian yang mengandung ejekan. Pada saat seseorang menulis komentar, terkadang seseorang sering menggunakan gaya bahasa sinisme atau menggunakan kata sindiran baik itu secara halus maupun kasar. Seperti halnya pada fakta terjadi atau sering dialami oleh salah satu selebritis sekaligus konten kreator pada akun instagram yaitu @chndrika\_. Berdasarkan hal tersebut, maka terdapat tiga fokus permasalahan dalam penelitian ini. Pertama, bagaimana bentuk gaya bahasa sinisme dalam kolom komentar akun instagram @chndrika\_. Kedua, bagaimana makna gaya bahasa dalam kolom komentar akun instagram @chndrika\_. Ketiga, bagaimana faktor terjadinya gaya bahasa sinisme dalam kolom komentar akun instagram @chndrika\_.

Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif deskriptif. Sumber data penelitian ini adalah komentar yang terdapat pada kolom komentar dalam media sosial instagram @chndrika\_. Sedangkan data yang akan diteliti yaitu gaya bahasa sinisme yang terjadi dalam komentar-komentar foto atau video yang diunggah oleh Candra Chika Sari Jayusman. Dengan teknik pengumpulan data menggunakan teknik simak bebas libat cakap, teknik catat dan dokumentasi.

Hasil dari penelitian ini menunjukkan bahwa: peneliti mengambil data pada postingan bulan November dalam kolom komentar akun instagram @chndrika\_ secara keseluruhan terdapat 50 data yang meliputi 15 data netizen mengomentari postingan pada akun instagram @chndrika\_ sedangkan 35 data netizen mengomentari tentang kehidupan Chandra Chika Sari Jayusman sehari-hari dengan menggunakan gaya bahasa sinisme. Pada unggahan foto instagram artis Candra Chika Sari Jayusman yang memiliki sindiran berupa ejekan body shamming dan bullying. Dalam gaya bahasa sinisme hasil penelitian yang dilakukan memiliki 50 data yaitu sinisme sindiran kasar terdapat 48 data, sedangkan sinisme sindiran halus terdapat 2 data. Faktor terjadinya gaya bahasa sinisme menunjukkan bahwa tuturan tidak langsung yang dirancang untuk menyindir atau mencemooh raut wajah, gaya, pekerjaan, bentuk hidung, bagian tubuh